

sábado 1 de febrero de 2025

La Laguna se reúne con los centros educativos y recaba posibles mejoras para el presente curso escola

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, visita los colegios del municipio para hacer balance de estos primeros meses de actividad lectiva y entregar material preventivo ante posibles episodios de calor



Reunión Colegios

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Educación que dirige Sergio Eiroa, ha iniciado una serie de visitas a los colegios del municipio para hacer balance del año 2024 y del curso escolar que se encuentra en marcha.

En el marco de estos encuentros de trabajo, también se está llevando a cabo por parte de la Corporación local la entrega de 3.000 botellas reutilizables y 3.000 gorras para el alumnado, como parte de una estrategia para mitigar los efectos de posibles altas temperaturas.

“Las olas de calor, cada vez más frecuentes en primavera y verano, junto con el incremento de los días de sol y los episodios de calima, afectan al bienestar y al rendimiento de los escolares y, por ese motivo, desde el área de Educación queremos ir poniendo en marcha

distintas medidas para mejorar la adaptación de los centros a estas condiciones meteorológicas adversas, garantizando entornos más seguros y saludables para los niños y niñas de La Laguna”, explicó el edil.

Además, en su compromiso por dar visibilidad a la labor de los colegios, la concejalía de Educación ha producido vídeos profesionales para cada centro, con el objetivo de promocionar su oferta educativa y servicios en redes sociales y jornadas de puertas abiertas. Estas iniciativas buscan fortalecer la comunicación de los colegios con las familias y destacar el valor de la educación pública en el municipio.